

Espacio Publicitario disponible [Contáctanos](#)

ECONOMÍA

Santander está entre las regiones donde **Ecopetrol** generó mayor empleo durante 2023

Por: Camilo Silvera

febrero 8, 2024 . 6:29 AM — 2 minutos de lectura



!! Envíanos tu denuncia o noticia



Resumen

Versión Beta

En 2023, las empresas del Grupo **Ecopetrol** generaron 128,733 empleos en Colombia, de los cuales el 86% fueron para la mano de obra local. Además, se contrataron 15,190 trabajadores de grupos con dificultades para encontrar empleo, incluyendo mujeres, grupos étnicos y personas con discapacidad.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)

+ Google Noticias

+ Canal WhatsApp

Además de la vinculación de mano de obra local y la generación de empleos para mujeres y grupos étnicos, entre otros segmentos de la población. En el año 2023 las empresas del Grupo **Ecopetrol** generaron 128.733 empleos con sus firmas contratistas que desarrollan proyectos y operaciones en distintas regiones de Colombia.

En **Ecopetrol** S.A., durante el año pasado, se logró una vinculación promedio mensual de 42.954 personas, que son cerca de 500 trabajadores más en comparación con la cifra del 2022.

El reporte también revela que en el mes de diciembre las empresas contratistas generaron 64.200 empleos. Por su parte, la regional Central (que

contraestas generaron 64.320 empleos. Por zonas, la regional Central (que incluye operaciones en los departamentos de Santander, Norte de Santander, Antioquia, Boyacá, Cundinamarca, Bolívar y Cesar) registró el mayor número de vinculaciones, con un total de 25.621 trabajadores, que corresponde a cerca del 40% del total.

Luego se ubicaron las regionales Orinoquía y Piedemonte (Meta, Casanare y Arauca) con 15.320 vinculaciones, que representan el 24% del total; la regional Andina Oriente (Puerto Gaitán, Huila, Putumayo y Tolima) con 12.944 empleos y una participación del 20%; y la regional Caribe (Bolívar, Sucre, Magdalena y La Guajira) que reportó 10.435 personas contratadas durante diciembre pasado, lo cual corresponde al 16% restante.

En el informe se destaca que el 86% de los empleos generados correspondió a mano de obra local, es decir, para los habitantes de los territorios en donde operan las empresas del Grupo. En el caso de **Ecopetrol** S.A., la cifra fue del 90%.

Así mismo, la categoría de vinculaciones laborales inclusivas, que corresponde a grupos de la población con mayor dificultad para conseguir empleo, registró la contratación de 15.190 trabajadores, de los cuales 12.767 fueron mujeres, 1.078 personas con primer empleo, 866 integrantes de grupos étnicos, 375 víctimas del conflicto armado y 104 personas con discapacidad.

Estos resultados reflejan el dinamismo del Grupo **Ecopetrol**, conformado por **Ecopetrol** S.A., Cenit, Hocol, ISA, Ocesa, Esenttia, Oleoducto de Colombia, Oleoducto Bicentenario y Refinería de Cartagena, así como el aumento de las operaciones y la ejecución de los planes de inversión, principalmente para consolidar el plan estratégico 2040.

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** ▾



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Relacionada



ECONOMIA

Inflación inició el 2024 con nueva caída al 8,35 %

El Índice de Precios al Consumidor (IPC) de Colombia se contrajo en enero de 2024, cayendo a 8,35%, niveles no vistos desde hace más de un año. Esta reducción comenzó en abril de 2023. Se espera que la inflación descienda a 5,5% a finales



ECONOMIA

El fenómeno de El Niño y su impacto en tarifa de energía

El Fenómeno de El Niño y el aumento de las temperaturas está llevando a un mayor uso de aires acondicionados y ventiladores en Santander, incrementando el consumo de energía. La



ECONOMIA

Garantizado el abastecimiento de arroz para Colombia pese a altas temperaturas

Si bien las altas temperaturas y la sequía como producto del Fenómeno de "El Niño" han afectado los rendimientos de los lotes arroceros



ECONOMIA

Carlos Toledo incluyó en oferta de Colombia Compra Eficiente productos campesinos

El Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural de Colombia implementó catálogos para la venta directa al Estado de productos de

...ción... de 2024.

Por: Danilo Pérez
febrero 7, 2024

consumo de energía. La Electrificadora de Santander insta al uso consciente de energía para contrarrestar esto.

Por: Danilo Pérez
febrero 7, 2024

en varias zonas productoras del país, esto no pone en riesgo la disponibilidad del grano para el consumo nacional. De acuerdo con el monitoreo hecho en las

Por: Danilo Pérez
febrero 7, 2024

pequeños productores rurales. Incluyen café, panela, infusiones y canastas de productos agropecuarios, para promover su producción y crecimiento.

Por: Camilo Silvera
febrero 7, 2024

Más reciente



BUCARAMANGA

Trescientos metros separan la dicha total y el final de la BBY

Una familia reclama inverosímil millonada por un terreno Para poder realizar un megaproyecto con magnitud de la Autopista Bucaramanga – Barrancabermeja – Yondó, BBY, se efectuaron todos los trámites, habidos y por haber, exigidos en Colombia como la gestión ambiental, la gestión social, lo relacionado con entidades gubernamentales, la comunidad, áreas de

Por: Danilo Pérez
febrero 8, 2024



BUCARAMANGA

La Ruta del Cacao funcionará al ciento por ciento en 30 días

Las unidades funcionales 8 y 9 de la Autopista BBY (Bucaramanga-Barrancabermeja-Yondó) en Colombia, se entregarán en 30 días. Con esto, se concluyen los 152 km construidos por Ruta del Cacao, con una inversión de \$2,6 billones de pesos y una concesión de 25 años, extensible a 29.

Por: Danilo Pérez
febrero 8, 2024



EDITORIAL

La autopista de la 'Ruta del Cacao' ha logrado superar sus dificultades

La Concesión Ruta del Cacao está por terminar un megaproyecto vial vital para las comunicaciones terrestres en el oriente de Colombia. La autopista, que conectará Bucaramanga, Barrancabermeja y Yondó, es producto de una alianza estratégica internacional.

Por: El Frente
febrero 8, 2024



POLÍTICA

Aplazada elección de nuevo Fiscal General

La Corte Suprema de Justicia de Colombia aplazó la elección del fiscal general tras predominar el voto en blanco. La próxima votación será el 22 de febrero para reemplazar a Francisco Barbosa.

Por: El Frente
febrero 8, 2024

EL FRENTE



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2024 Diario El Frente – Publicado con [Ghost](#) y [Tripoli](#)